

**Article du 8 janvier 2016 de Déborah Paquet, d'Actu-Environnement**

### **Soixante-neuf démarches d'écologie industrielle et territoriale identifiées en France**

L'association Orée a mis à jour son recueil des démarches d'écologie industrielle et territoriale(EIT). Une quarantaine était répertoriée en 2013, elle en dénombre 69 aujourd'hui. Cette mise à jour s'est faite dans le cadre du projet de création d'un référentiel national pour l'EIT financé par l'Ademe et le Commissariat général au développement durable (CGDD) en partenariat avec l'Université de Lyon (EVSCRGA), l'Université de technologie de Troyes et l'Université de Grenoble (PACTE). Ce projet vise, à travers la production d'une batterie d'indicateurs, à fournir les clés pour l'auto-évaluation des démarches, un cadre de reconnaissance pour ces projets et un outil de suivi pour les financeurs, explique l'association qui rassemble des entreprises, des collectivités territoriales, des associations et des organismes institutionnels. Elle rappelle que depuis 2013, l'écologie industrielle et territoriale bénéficie du soutien des conseils régionaux et des directions régionales de l'Ademe qui ont lancé de nombreux appels à projets et appels à manifestations d'intérêt sur ce thème.

L'association a toutefois identifié des initiatives abandonnées, notamment suite à un manque d'animation et de moyens financiers. Les régions Ile-de-France et Rhône-Alpes comptent le nombre le plus important de projets, suivies par les régions Poitou-Charente et Pays-de-la-Loire. Par contre, aucun projet ne semble exister en région Centre.